

Los empleados del Taibilla acusan al Gobierno de ocultar la privatización

Socialistas y populares se enfrentan en Elche tras consensuar que el ente siga siendo público

30.01.2013 | 02:15

E. D. G. Los representantes de los comités de empresa de la Mancomunidad de los Canales del Taibilla (MCT) de Alicante, Murcia y Albacete acusan al Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente "de ocultarles datos y de no dar ninguna información acerca de las intenciones de privatizar el ente". Así lo expusieron ayer tras mantener una reunión en la sede del ministerio en Madrid, "con dos funcionarios", donde se desplazaron para mantener un encuentro, "ya concertado", con el secretario de Estado que finalmente no estuvo presente.

"No nos han dicho ni aclarado nada; únicamente que, a corto plazo no hay nada sobre la privatización y que a largo plazo, no se sabe" señalaron los trabajadores de Taibilla que consideraron una "tomadura de pelo" la reunión.

Con todo, exigieron a sus interlocutores de ayer en el ministerio, mantener una reunión de forma inminente bien con el secretario de Estado o con el propio ministro para abordar el tema. Y dieron de plazo para fijar el encuentro dos días." Si no es así tomaremos otras medidas" apuntaron.

Los empleados del Taibilla acusan al Gobierno de ocultar la privatización



Fotos de la noticia

Enfrentamiento

Por otro lado, pocas horas después de que los tres grupos municipales en el Ayuntamiento, PP, PSOE y Partido de Elche consensuaran un acuerdo tendente a defender que la MCT siga siendo un ente público dependiente del Gobierno Central y no se privatice, el portavoz de los populares de Elche, Manuel Rodríguez, arremetió ayer contra los socialistas a los cuáles culpó de ser los responsables de esta situación.

Así, el portavoz del PP considera que el problema se debe a las desaladoras, "una hipoteca del Gobierno socialista y de José Luis Rodríguez Zapatero, que ahora nos toca pagar todos". Y recuerda que el PP ya se opuso desde el principio a la política de construcción de desaladoras porque era "insostenible ambiental y económicamente".

Rodríguez en un comunicado pregunta a los socialistas ilicitanos: "¿Qué hicieron ustedes?, ¿Dónde estaban entonces sus señorías del PSOE de Elche?, ¿a qué se dedicaban? ¿Defendieron a los ilicitanos cuando el pueblo les necesitaba?". El responsable del PP asegura que "una vez más somos castigados con la herencia de un gobierno socialista" porque "teníamos un problema, que era que nos faltaba agua, pero en este momento tenemos dos: que nos sigue faltando el agua y que tenemos unas desaladoras que no sabemos qué hacer con ellas, porque son inviables desde el punto de vista económico".

"Falta de lealtad"

Por otro lado, el portavoz del PSOE, Antonio Rodes, respondió a los populares asegurando que "en política hay una cosa que es la lealtad institucional, el PP carece de ella y le pierde la arrogancia". Y explicó que "teníamos una moción para el pleno en defensa de la gestión pública de la MCT que se retiró para promover una declaración institucional en defensa de los intereses de Elche y mostrar una imagen de unidad en defensa del Taibilla; lo que no esperábamos es que un día después de llegar a ese consenso el PP mostrara su cara más arrogante".

Rechazo de CCOO

Por su parte, la Unió Intercomarcal de CC OO Vinalopó-Vega Baja, se mostró ayer contraria a que el Taibilla deje de ser un organismo público y se privatice quedando en manos del sector privado. Este fue uno de los acuerdos tomados por la nueva ejecutiva según dio a conocer el secretario general, Martín Carpena.